
•Las pernoctaciones en establecimientos hoteleros cayeron en septiembre casi un 11% PÁGINA7 

•ENCUESTA, La mayoría de los consultados son receptivos a la reducción de la jornada laboral siempre que fuese temporal PÁGINAS 

• S A M I B i i i D Los enfermos metabólicos trabajan en la extensión del cribado neonatal para ampliar la llamada 'prueba deftalón' PACINA9 

Jesús Meco, presidente de 
la Asociación de Errores 

Innatos del Metabolismo. 
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Mesa pide apoyo 
a los empresarios 
por encima de la 
fimedida social» 
El presidente de la patronal provincial cree que 
«se ha manipulado» el debate de la reforma 

• Sobre la negociación co
lectiva, Arturo Mesa avanza 
que los convenios bloquea
dos (vino y alcoholes, cam
po y hosteleri'a) se firmarán 
en las próximas semanas, y 
matiza que no se pueden 
pretender subidas salaria
les por encima del I PC. 

LT/CIUDAD REAL 

El presidente de la CEOE-Cepyme 
de Ciudad Real, Arturo Mesa, cree 
que «se ha manipulado mucho 
cuando se habla de la reforma del 
mercado laboral», al tiempo que 
considera «imprescindible» tomar 
las medidas estructurales que vie
ne pidiendo «desde hace meses» 
la patronal nacional para salir de 
ima «situación de crisis profunda» 
que, a su juicio, está siendo «más 
dura que la de nuestros vecinos 
europeos». 

En declaraciones a Agencia Efe, 
Mesa recordó que España cuenta 
con una tasa de desempleo que 
supera el 19 por ciento, mientras 
que otros países como Estados 

Unidos, Francia o Alemania «co
mienzan a registrar datos positi
vos en sus economías». Además, 
apuntó que los países europeos 
en los que la tasa del paro es me
nor, como en Dinamarca, donde 
«ronda el 4 por ciento», el despido 
es «prácticamente libre». «Es de
cir, los países con menor rigidez 
del mercado laboral consiguen te
ner unos datos de paro inferiores, 
del 4 al 7 por ciento, y hablaría
mos de un paro técnico», senten
ció el líder provincial de los em
presarios, para quien «el Gobier
no debe tomar medidas que 
favorezcan la contratación y cre
en la confianza necesaria para 
que el empresario vuelva a inver
tir». De ahí que Mesa considere 
que «se ha manipulado mucho 
cuando se habla de la reforma del 
mercado laboral» porque, como 
subrayó, «se pretende vender que 
los empresarios queremos un 
despido más barato, pero no es 
exactamente así». 

«Los empresarios somos los 
primeros en reconocer los dere
chos adquiridos de los trabajado
res», añadió Mesa, quien punma-
lizó que aquellos que tienen en la 

Arturo Mesa, presidente de la CEOE-Cepyme de Ciudad Real. / LT 

actualidad im contrato indefinido 
con 45 días de despido por año «lo 
van a mantener». «Lo único que 
pedimos es que el trabajador que 
actualmente está parado, tenga 
oportunidad de trabajar con una 
modalidad de contratación que 
permita una flexibilidad mayor al 
empresario a la hora de despedir», 
ha remarcado. 

Mesa, que apuntó que ni Go
bierno ni organizaciones sindica
les «quieren oír hablar de ello», 

calificó como fundamental reba
jas fiscales en impuestos como el 
de sociedades o en las cotizacio
nes a la Seguridad Social, «las más 
altas de Europa». «Esas medidas 
ayudarían a que el empresario se 
sienta menos rígido a la hora de 
invertir y contratar personal». 

Asimismo, Mesa matizó que 
entienden que «la política social 
de la que habla tanto el Gobierno 
es necesaria» y que «nadie está en 
contra de ella». «Pero no debe pre

valecer la medida social sobre el 
apoyo a los empresarios, ya que 
es mucho más barato mantener 
viva y activa una empresa que te
ner que pagar subsidios por de
sempleo o ampliarla el periodo de 
deseinpleo de los trabajadores», 
aseveró. 

NEGOCIACIÓN COLECTIVA. Res
pecto a los tres convenios colecti
vos pendientes de cerrar en la pro
vincia de Ciudad Real (vino y al
coholes, campo y hostelería), el 
presidente de los empresarios de 
la proyincia avanzó que «se cerra
rán muy probablemente en las 
próximas fechas, en las próximas 
semanas». Unasnegociaciones 
cuyo lento avance, además, moti
varon qu£ CCOO y UGT diesen 
una rueda de prensa conjunta el 
pasado miércoles en la que ame
nazaban con convocar moviliza
ciones. 

Mesa reclamó también una 
«actitud de moderación en la par
te sindical», si bien aseguró que la 
relación con los siiidicatos en la 
provincia es «cordial y de enten
dimiento» y que los dirigentes sin
dicales «son personas sensatas y 
coherentes con las que podemos 
hablar en un diálogo fluido». 

No obstante, el presidente de 
la patronal provincial entiende 
que «cada cuál debe jugar su pa
pel, defender a las personas que 
representa, pero hay que tener 
sensatez, coherencia en tiempos 
como los que estamos viviendo». 

Aun así, «y no de cara a los con
venios que tenemos sin cerrar, si
no de cara al próximo año donde 
se negociarán convenios impor
tantes, de mucho peso en la pro
vincia». Mesa reclamó «sensatez 
en cuanto a las reivindicaciones 
salariales». Én esta línea, argu
mentó que «no se pueden preten
der subidas salariales por encima 
de cómo está el IPC», menos aún 

, si tenemos en cuenta que «existe 
ima inflación negativa. 

Los problemas para obtener 
créditos «siguen sin resolverse» 
LT/CIUDAD REAL 

Arturo Mesa, tras recordar que es 
cierto que cada día cierran en la re
gión 300 empresas, subrayó en de
claraciones a Efe que otro de los 
problemas al que se enfrentan los 
empresarios sigue siendo la falta 
de liquidez. En este sentido, matizó 
que, aunque las entidades «empie
zan a tener liquidez», las condicio
nes para obtener un crédito se han 
endurecido porque «la morosidad 
no para de creceD>. 

Por ello, el responsable de la 
CEOE-Cepyme de Ciudad Real 

considera que el Gobierno debería 
haber acompañado la operación 
de rescate económico de la banca 
nacional con «un compromiso pa
ra que se facilite el crédito a las em
presas». 

Además, criticó que el Instituto 
de Crédito Oficial, que en su opi
nión «está siendo inoperatívo», «es
té llevando a cabo líneas de finan
ciación que no funcionan porque 
no hay gente interesada en eUas», 
de ahí que reclame mayor implica
ción del Gobierno y una actuación 
conjuntai con los empresarios. El 

problema, según razonó Mesa, es 
que «en los préstamos del ICO, el 
dinero lo pone el ICO y la entidad 
financiera al 50 por ciento, pero el 
riesgo del posible impago lo asume 
la entidad financiera, que es lo que" 
no quiere asumÍD>. 

Por tanto, «el compromiso debe 
ser que el Gobierno asuma el im
porte del impago para que la enti
dad sea menos reticente a la hora 
de conceder una operación», reite
ró Mesa, para quien el ICO «debe 
ser un instrumento consensuado 
con los empresarios». 
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